
 

 

 

通算 1415回 例会 2022年 10月 5日（水） 木更津東 RC合同例会 

 

【点鐘】大里会長 

【ロータリーソング】ソングリーダー： 木更津東 RC 

君が代/ロータリーソング/ 奉仕の理想 

 

【会長挨拶】 

木更津東 RC:大里会長 

本日は小倉ガバナーのご来訪に際し、木更津東クラブを代表して心より感謝申

し上げます。また芝田地区幹事、梶ガバナー補佐、平野グループ幹事に於かれま

して重ねて感謝申し上げます。木更津東クラブの今年度のテーマは「出会いから

生まれる奉仕」です。このテーマに至る前、小倉ガバナーのテーマ「ロータリー

の仲間と信頼を繋ぎ、千葉から世界を変えていこう」を自分の中で噛み砕きなが

ら木更津東クラブの活動を派生的に広げていくことを考えテーマを決めました。

コロナの感染爆発が起きてから２年が過ぎ、お互いの対面が可能になると、従前

は有り前であった人間関係が新しい出会いになると考えておりました。本年度が

始まり数か月が過ぎますが、各委員会の皆様が能動的に活動くださり地域奉仕活

動の目を育んでくれています。それぞれの出会いを大切にしてくれているものと

感じております。このような発想を持たせてくれたガバナーの指針には心より御礼申し上げます。 

本日は富津シティークラブの皆様とクラブ協議会の中で相互理解を深め、ガバナーとの情報交換から新たな奉仕

を発想する機会になることと思います。本日はよろしくお願いいたします。 

 

富津シティ RC：立石会長 

皆さん、こんにちは。わたくしは富津シティロータリークラブで会長を仰せつか

っております立石泰之です。本日のガバナー公式訪問 合同例会を開催するに

あたり会場設営をしていただきました木更津東ロータリークラブの皆様、あり

がとうございました。ガバナー小倉純夫様、ガバナー補佐 梶暉芳様 ゲストロ

ータリアンの皆様、ご来訪ありがとうございます。私たちのクラブが今後行いま

す地区補助金を活用するプロジェクトをご報告させていただきます。「東日本大

震災語り部プロジェクト」～富津市内小中学生に大震災の経験と教訓を伝える

～富津シティロータリークラブは 2011 年 3 月 11 日に発生した東日本地域にお

ける大規模地震による大震災の翌年より宮城県石巻市を訪れ震災からの復興へ

の様子や震災孤児等への支援を継続的に実施してきました。あの震災から 11年

の月日が経ち、人々の震災の記憶が薄れてきているのも感じます。そのような現

状を踏まえ、宮城県石巻市の現地とオンラインを繋ぎ震災遺構で残されている場所から実際に被害にあわれた語り



部の方より震災の怖さや震災が起こった時にどう行動すべきか等の生の声を聞いて頂きたいと思います。このプロ

ジェクトにより防災意識の向上が図られ、ご家族やご友人と自然災害に対する備えと震災が起こった時にどうすべ

きかを考えて頂くこと。そして防災への興味が様々な分野で活躍する未来ある富津市の子供達への夢や目標へのき

っかけとなれば幸いです。千葉県知事 熊谷俊人様も 2019 年の台風 15 号の被害が甚大でしたので「日本一の防災

県をめざす」と宣言しております。わたくしは、「東日本大震災語り部プロジェクト」が仲間同士の信頼・友情を繋

ぎ、千葉という地域から世界を少しずつでも変える奉仕活動になると思います。本日は、宜しくお願い致します。 

 

【幹事報告】 

木更津東 RC：石田幹事 

1.第 4回理事会報告 

   出席者 8名+事務局 1名 

審議事項 

① 11月移動例会（さくら植樹＆太田山清掃）の企画書案について →承認され

ました。 

② 太田山公園と恋の森をきれいにする会とｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞとの連携について →

承認されました。 

③ 米山記念奨学生について →承認されました。 

 ④11 月例会変更について →承認されました。 

2.幹事報告 

1）10月米山奨学会への寄付金のご案内をいたしましたが、11月末頃まで受け付けておりますので、引き続きよろ

しくお願いいたします。また、11月にロ－タリ－財団への寄付ご案内も予定しておりますので何卒ご協力くださ

いますようお願いいたします。 

2）太田山公園清掃活動についてご案内を回覧いたします。  

3.他クラブからのお知らせ 

1）君津 RC「週報」が届いておりますので回覧いたします。 

4.その他のお知らせ 

1) 「世界ポリオデー啓蒙イベント」についての募金額を先週回しました、募金総額 23.000 円でした。ご協力あり

がとうございました。 

4.回覧 

・太田山公園清掃活動について 

・君津 RC「週報」 

 

阿部幹事 

研修系 3委員会合同セミナー報告 

10/1に開催された研修系 3委員会（ロータリー情報委員会，職業奉仕委員会， 

ロータリー研修員会）合同セミナーでのポイントは以下の 2点です。 

1【テーマ】もっとロータリーを知り、もっと元気なクラブを目指そう 

① “ロータリーを知る⇒ロータリーを好きになる⇒ロータリーを楽しむ⇒ 

ロータリーをもっと知りたくなる“ というサイクルを回しクラブの活性化を 

図る。それにはクラブ研修を充実させて基本的な情報や活動を知る必要がある。 

研修会や卓話を活用して推進して欲しい。 

② 長期計画（クラブ数値目標）を全員で議論し、PDCAを回すことが大事である。 

その過程で会員同士のコミュニケーションができ、クラブ活動が活性化される。 

 



2. 各種活動参加の日程調整 

  10～12月は地区の行事、プロジェクト活動が予定されている。できるだけ日程調整を 

  事前に実施して参加をお願いします。 

 

【プログラム/ガバナー公式訪問】例会アワー卓話：小倉純夫ガバナー 

http://futtsucity-rc.org/images/stories/shuuhou/22-

23/10.5gabana_1.pdf 

http://futtsucity-rc.org/images/stories/shuuhou/22-

23/10.5gabana_2.pdf 

http://futtsucity-rc.org/images/stories/shuuhou/22-

23/10.5gabana_3.pdf 

 

 

 

 

 

【クラブ協議会報告】 

 木更津東 RC ：クラブ管理運営委員会近藤直弘委員長  

 

 

 木更津東 RC：社会奉仕宮寺順子ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長 

 富津ｼﾃｲ RC: 和田副会長 

木更津東ロータリーの奉仕活動は、太田山公園において 桜の植樹活動・太田山公

園の清掃活動・図書館への寄付・ボーイスカウトへの寄付・インターアクトとの

交流・年末募金・ウクライナ支援のひまわりを送る。等の活動をしています。 

しかしコロナの影響もあり、メンバーが参加できる活動は現在桜の植樹や清掃活

動位となっており、プレジョブなどは活動そのものができなくなっています。 

コロナ次第ということもありますが、会員全員が参加できる奉仕活動を今後増や

していくべきであると考えます。その中でヒントになる点は、木更津東ロータリーの紹介で、太田山をきれい

にする会の清掃活動に木更津総合高校のインターアクト部が参加することになりました。やはり、ロータリー

が地域の色々な団体をつなげロータリーだけでなく、広く世間を巻き込む活動をしていくべきであると思いま

した。また今年度より骨髄バンクの登録者を一人でも多く増やす活動のご協力をしていきたいと考えています。 

 次に富津シティロータリーさんのご活動をお伝えします。 

2ヶ月に１度、早朝例会で清掃活動を行っている、現在のコロナ化の状況で難しいで

すがベトナムに出向き孤児の支援活動を行っている。今年に限っての活動にはなる

が、震災の語り部を小学校と中学校で行い、その際 

父兄の皆様にも聞いて頂く努力も進めている。また富津ふれあい公園で桜の植樹と

整備を兼ねて親睦のお花見会を実施している。以上、社会奉仕プロジェクト委員会よ

り報告です。 

 

http://futtsucity-rc.org/images/stories/shuuhou/22-23/10.5gabana_1.pdf
http://futtsucity-rc.org/images/stories/shuuhou/22-23/10.5gabana_1.pdf
http://futtsucity-rc.org/images/stories/shuuhou/22-23/10.5gabana_2.pdf
http://futtsucity-rc.org/images/stories/shuuhou/22-23/10.5gabana_2.pdf
http://futtsucity-rc.org/images/stories/shuuhou/22-23/10.5gabana_3.pdf
http://futtsucity-rc.org/images/stories/shuuhou/22-23/10.5gabana_3.pdf


ニコニコ BOX報告：江藤会員 

阿部幹事：小倉ガバナー梶ガバナー補佐他関係者の皆様、今後共富津シティ RC のご支援を

お願い致します。                 

遠藤会員：小倉ガバナー様本日ご苦労様です。 

窪田会員：本日は第 2790地区小倉ガバナー年度、木更津東 RC、富津シティ RCとの合同ガバ

ナー公式訪問が有意義に行なわれました事、今後の為に勉強させて頂きました。 

 

【出席報告】クラブ管理運営委員会：江藤会員 

 

 

 

 

 

  

 

区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率 

今回(10/5) 16 11   68.75％ 

前回(9/28) 16 13      81.2％ 

 

 

 


